

Ketua TP PKK Hasnah Syam Serahkan Bantuan Program One Day One Egg Untuk Anak Stunting

Asridal - BARRU.URBANESIA.ID

Jun 15, 2023 - 18:19



BARRU – Ketua Tim Penggerak PKK drg.Hj.Hasnah Syam, Mars bersama Rombongan dalam rangka penyerahan bantuan Telur ” ONE DAY ONE EGG ” Di Gedung PKG Kecamatan Tanete Rilau, 15/06/2023.

Hadir dalam kegiatan tersebut, camat Tanete Rilau, Kepala puskesmas Pekkae, Kepala Puskesmas Pancana, Para kepala Desa/Lurah serta ibu PKK se Kecamatan Tanete Rilau

Ketua Tim Penggerak PKK Kab.Barru drg Hasnah Syam, MARS dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan ini adalah kelanjutan dari kegiatan yang sudah dilaksanakan tahun sebelumnya.

“Alhamdulillah tahun 2022 stunting sudah turun berkat upaya kerja keras kita semua dan target kabupaten Barru untuk menurunkan Stunting Dengan target 11 % bisa 10 % itu dapat dicapai berkat dukungan Bupati dan stakeholder lainnya”, kata Hasnah.

Dalam kesempatan itu, Hasnah berpesan bagaimana TP PKK membuat inovasi di wilayahnya dalam menurunkan stunting.

“Sekali lagi, kami butuh dukungan penuh agar program ini bisa berjalan”, harapnya.

Selanjutnya ibu Ketua Tim Penggerak PKK membagikan Telur Ke setiap peserta dari Desa/Lurah se Kecamatan Tanete Rilau adapun peserta terdiri dari :

Kapus Pancana terdiri dari Desa Lasitae stunting sebanyak 3 orang sedangkan Underweight 7 orang, Desa Pancana stunting sebanyak 3 orang sedangkan Underweight 6 orang, Desa Lalabata stunting sebanyak 8 orang sedangkan Underweight 3 orang, Desa Corawali stunting sebanyak 6 orang sedangkan Underweight 7 orang, Desa Pao-Pao stunting sebanyak 6 orang sedangkan Underweight 14 orang, jumlah keseluruhan Kapus Pancana adalah stunting 26 orang dan Underweight 37 orang.

Kapus Pekkae terdiri dari Desa Tellung panua stunting sebanyak 17 orang sedangkan Underweight 8 orang, Kelurahan Lalolang stunting sebanyak 4 orang sedangkan Underweight 9 orang, Kelurahan Tanete stunting sebanyak 6 orang sedangkan Underweight 4 orang, Desa Lipukasi stunting sebanyak 19 orang sedangkan Underweight 13 orang, Desa Garessi stunting sebanyak 11 orang sedangkan Underweight 6 orang, jumlah keseluruhan Kapus Pekkae adalah stunting 57 orang dan Underweight 40 orang.

(Asr/Humas IKP Barru)